
 
Aos vinte e oito dias do mês de Julho do ano de dois mil e onze; No Espaço Pedagógico 
sito a Rua: Quintino Bocaiúva n° 532, Centro na cidade de Jaú, estado de São Paulo; às 
19h45min; Realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jaú; com 
a presença dos seguintes Conselheiros Titulares: Srª. Silvia Maria Gomes Pereira Lima; 
Sr. Elicio Teixeira; Dr. Abdala Atique; Srª. Célia Maria Gomes Polônio Bronze; Sr.ª Ruth 
Helena Flore Turini Claro; Sr.Vanderlei Adelino; Srª. Luciane Cristina Ferraz Lopes 
Carraro Gatto; Srª. Fabiana Deliberali; Dr. Samyr Atique; Sr. Wilson Fracassi Junior; Os 
Conselheiros Suplentes presentes: Srª. Patrícia Duarte; Srª. Eva Gertrudes Torelli 
Martine; Foi justificada a falta do Dr. Dirceu Bernardi Junior; Srª. Edna Alves; Srª. Maria 
José da Rocha e Dr. Mario Irusta Prada por motivos profissionais; Os convidados 
presentes foram: Dr. Marco Aurélio Campos; Srª. Luciane Massola; Srª. Ellen G. 
Ghermandi; Sr. Sidney Francisco Medina e o Sr. Guy F. Toledo; Deu-se inicio a reunião a 
presidente explanou a presença de todos, aprovou e votou a ata do mês anterior; Em 
seguida dentro da pauta da ordem do dia informou sobre o Convite da Conferência 
Municipal de Igaraçu do Tiete no dia 13 de Julho de 2011 – No auditório do Teatro 
Municipal as 18hs; Na seqüência Convite da VIII Conferência Municipal de Assistência 
Social no dia 02 de Agosto de 2011 no SENAC – Jaú  Rua: Sebastião nº. 145 - Chácara 
Braz Miriaglia; Tema Central: AVANÇANDO NA CONSOLIDAÇÃO DO SISTEMA ÚNICO 
DE ASSITENCIA SOCIAL – SUAS COM VALORIZAÇÃO DOS TRABALHADORES E A 
QUALIFICAÇÃO DA GESTAO DE SERVIÇOS, PROGRAMAS, PROJETOS E 
BENEFICIOS; Ainda Convite da Reunião Descentralizada do Conselho do Idoso no dia 04 
de Agosto de 2011; Foi aprovado por todos os Conselheiros o envio de um comunicado 
da ausência de todos pelo motivo que no mesmo dia será a Etapa regional da 
Conferência de Saúde em Bauru; No anfiteatro da Faculdade de Odontologia de Bauru 
(FOB-USP) Das 8hs ás 17hs; Onde iram participar 24 delegados eleitos da Etapa 
Municipal de Jaú; Mostrou nove reportagens da Saúde referente ao mês de julho/2011 – 
Comercio do Jahu;  Seguindo Informe passando a palavra a Srª. Célia Bronze onde em 
resposta a proposta levantada na VI Conferência Municipal de Saúde de Jaú sobre a 
Informatização das Unidades de Saúde, informou que quase todas estão informatizadas 
após levantamento para melhor atendimento ao público; Passando a palavra ao Dr. 
Abdala Atique onde apresentou o Dr. Marco Aurélio Campos – Médico Urologista para 
apresentar o Projeto da Fabrica de Medicamentos de Itapetininga para quem sabe ser 
Implantada no Município de Jaú; Dr. Marco apresentou uma proposta de medicamentos 
manipulados onde existe uma lista de 90 itens, sendo que a farmacêutica Luciane já 
questionou que em Jaú fornecemos uma lista de 350 itens o Dr. em resposta comentou 
que deve-se se adequar com cada realidade, que existe a possibilidade de economia de 
no mínimo 50% sem contar a qualificação e melhor atendimento a população, O custo de 
investimento para a implantação da farmácia é de R$ 250.000,00; Depois de vários 
questionamentos os Conselheiros solicitaram ao Dr. Abdala um estudo mais aprofundado 
dos benefícios que trarão para Jaú com essa adequação; assim podendo ser chamada 
uma Reunião Extraordinária para a análise da proposta; Também apreciação e aprovação 
por todos das Folhas de Pagamentos da Secretária Municipal de Saúde do mês de Junho 
de 2011 sob deliberação n°. 021/2011; Na seqüência da ordem do dia apreciação e 
aprovação da Prestação de Contas do 2º Trimestre de 2011 da Secretária Municipal de 
Saúde a Srª. Patrícia Duarte e Sr. Sidney F. Medina contador do Município representando 
a Secretária, apresentaram em cumprimento ao artigo 12 da Lei 8.6899/93; sob a 
deliberação nº. 020/2011; Em seguida a Srª. Patrícia Duarte informou que o Convênio nº. 
1707/2009 sobre a aquisição de Equipamentos Básicos para o PAS do Distrito de 
Potunduva no valor de R$ 100.000,00 já foi liberado; Ainda passando a palavra a Srª. 
Célia Bronze esclareceu as Resoluções nº. 16 Maio/2010 e nº. 39 Dezembro/2010 que 
realmente passou a ser responsabilidade da Secretaria da Saúde (Hospital Tereza 
Perlatti, Casa Dia e Comunidade Liberdade Terapêutica); A conselheira Ruth Helena 
Flore Turini Claro interagiu comentando sobre os Projetos que as Entidades desenvolvem 
para o Conselho dar um parecer consultivo; Finalizando a presidente Silvia falou a 
seguinte frase: “Saber viver sem ser reconhecido é uma arte, procure ser uma pessoa de 
valor, ao invés de uma pessoa de sucesso”; Mais nada a ser tratado a reunião encerrou-
se às 21h e lavro a presente ata que segue por mim assinada Mariana de Abreu Gunther 
e os demais membros. 


